

VERBANDSTURNFEST: TURNERINNEN DES TZN NIDWALDEN BESTÄTIGEN IHRE GUTE FORM

Am 15. Juni 2024 fanden die Verbandsmeisterschaften anlässlich des Verbandsturnfestes in Neuenkirch statt. Für das Turnzenter Nidwalden starteten 7 Turnerinnen in der Kategorie 5 und 1 Turnerin in der Kategorie Damen. Dieser Anlass war zugleich der zweite SM-Qualifikationswettkampf.

Gegen Mittag reisten die Nidwaldner Turnerinnen gut gelaunt mit dem Zug nach Neuenkirch. Anstatt in einer Turnhalle absolvierten sie ihren Wettkampf in einem grossen Zelt. Beim Startgerät Sprung gelang einzig Eva Dormann eine Note über 9. Beim zweiten Gerät, dem Reck, drehten die Turnerinnen auf und Eva Dormann erturnte sich eine sensationelle 9.60, welche die drittbeste Tagesnote bedeutete. Auch Luana Odermatt zeigte eine hervorragende Reckübung mit einer 9.50. Am Boden glänzte Muriel Gloor mit einer eleganten Übung, welche mit einer 9.55 belohnt wurde, gefolgt von Eva Dormann mit 9.35 und Luana Odermatt mit 9.15. Am letzten Gerät Ring drehte Muriel Gloor nochmals auf und erreichte mit einer Note von 9.40 die zweitbeste Tagesnote. Mit dem 7. Schlussrang von 170 startenden Turnerinnen bestätigte Eva Dormann ihre ausgezeichnete Form. Muriel Gloor beendete den Wettkampf auf dem genialen 12. Platz, trotz eines Sturzes

am Reck, dicht gefolgt von Luana Odermatt, welche mit ihrer starken Leistung den super 14. Rang erreichte. Für diese drei Turnerinnen bedeutet dies, dass sie im Qualifikationsverfahren für die Schweizer Meisterschaften nach wie vor auf Kurs sind. Herzliche Gratulation! Für die K5-Einsteigerinnen Mara Blättler, Amy Trottmann, Rahel von Rotz und Noemi reichte es noch nicht für eine Auszeichnung. An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an die Betreuerin Simona Zettel und ihre Leiterkolleginnen und -kollegen, denn ohne ihr Engagement wäre das alles gar nicht möglich.

In der Damen-Kategorie startete gegen Abend Lina Nussbaumer ihren Wettkampf. Mit ihrer schönen Bodenübung (9.05) und

einem guten Sprung (8.80) beendete sie ihren Wettkampf auf dem guten 27. Rang. Obwohl ihr in Neuenkirch knapp kein Resultat unter den besten 25 Turnerinnen gelang, ist sie dank ihrem starken Wettkampf an den Getu-Games trotzdem für die SM-Challenge in Luzern qualifiziert. Bravo Lina Nussbaumer!

Während die einen schon in Festlaune versunken sind, geht für die Turnerinnen ein schöner und gut organisierter Wettkampftag zu Ende. Ein herzliches Dankeschön dem OK-Team vom Verbandsturnfest Luzern, Ob- und Nidwalden für diesen tollen Tag!

Pressedienst



K5-Turnerinnen des TZN Nidwalden mit ihrer Leiterin